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２期目の活動を東北の被災地で始めたことは今思えば今期の私の使命を暗

示していたのかもしれません。東北大震災を受け、港区議会に設置された防

災・エレベーター等特別委員会は、議長・副議長も含め２０名という区議会

最大の委員会。その区民の命を守る重責を担う特別委員会の委員長に就任

いたしました。以来、日々、港区の安全確立のために奔走しております。

ケアマネージャーとして港区内を駆け回り、特別養護老人ホーム施設長を５

年、虐待児を預かる児童養護施設を運営、福祉の専門家として平成１９年港

区議会議員初当選、現在２期目。地域活動として消防団員、町会副会長、地

区委員としても活躍。

【議会役職】防災・エレベーター等対策特別委員（委員長）、建設常任委

員、交通・環境等対策特別委員。東京都後期高齢者医療広域連合議会議員。

【学歴・家族等】港区立青南小学校、港区立六本木（旧三河台）中学校、都立

小山台高校、同志社大学（哲学科）、卒業。慶應義塾大学大学院修士課程修了。

昭和３９年生まれ、家族、妻・長男。

東北大震災以降制定される防災条例として各マスコミ

など全国的にも注目された本条例をとりまとめました。

帰宅難民を未然に防ぐための事業者に対しての責務

や、区民・事業者・区が「自助」・「共助」・「公助」と

いう防災の基本理念に基づき果たすべき役割と責任を

定めた画期的な条例です。

この大震災の教訓を得て、港区の防災施策つくりにも寄与させるべく、被災

地行政や被災者の話を聞き取り調査、現地開催のシンポジウムなどにも積

極的に参加しています。また、震災以来、ボランティア活動の他、孤児養育

の専門家として震災孤児支援の為にも被災地に足を運んでいます。
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防災・エレベーター等対策特別委員会委員長に就任

東京都の全６２自治体から３２人の議員が選出される東京都後期高齢者医

療広域連合議会議員に当選。年間一兆円近くの予算を扱う東京都民の高齢

者医療について様々な審議を行なっています。ケアマネージャーなど高齢者

と接してきた現場経験をいかし、港区と都民の高齢者医療施策について

様々な提言を行なっています。

東京都後期高齢者医療広域連合議会議員に当選

区議会議員として２期目に入って最初の区政報告となります。

東北大震災以来区政の最重要課題となった区民の防災施策、ま

た、専門の福祉分野の施策作りの仕事に加え、建設常任委員と

して港区のまちづくりにも深く携わり、ますますその活動の幅

を広げています。今後とも精力的に港区の安心・きずな創りの

ために活動してまいります。

港区防災基本条例を港区が制定、
議会でとりまとめる
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女川町で被災者の方のお話を伺う 宮城県南三陸町長、岩手県宮古市長なども加わった
「地域復興と自治再生」をテーマとする現地開催の
シンポジウムに参加



区政報告についてのご意見、区政への要望等をお聞かせください

平成２２年度決算特別委員会
自民党議員団を代表して

総括質疑を行う

平成２２年度決算特別委員会において自民党議員団を代表して総括質疑を行いました。

将来的な展望を踏まえ、様々な課題を13項目にあたって区長、教育長に問い、いずれも

前向きな答弁を得、諸課題を進める大きな成果となりました

幼稚園での３年保育について

公私立がともに協力し合って地域の幼児教育に努める役割があるということを忘れてはならないが、高い応募倍率に見

られるように、区立幼稚園での三年保育に対する区民の大きな期待と、幼児人口の増加傾向を踏まえたとき、さらなる

三年保育の拡充が必要ではないか。多くの課題があるとは思うが、教育長はどのように考えるか。

ドッグランについて

ドックランはペット好きにもペット嫌いにも利点がある。例えば芝公園な

ど「港区の中心部にドッグランを作る陳情書」を現在においてどのように

受け止めているのか。

その他の質疑

後期高齢者医療制度について

区役所・総合支所改革について

都区財政調整制度について

指定管理制度について

子ども手当について

児童虐待について

震災時の情報環境について

消防団の支援について

高齢者へのアウトリーチについて

アウトリーチとは手を伸ばす・手を差し伸べるという意味で、社会福祉の実施機関がその職権によって潜在的な利用希

望者に手を差し伸べ利用を実現させるような取り組みのこと。介護保険制度におけるアウトリーチ活動について区の基

本的考え方を問う。

発達支援センターの確立について

発達障害児における早期療育について、発達障害と疑われ早期発見されても、発見された後のフォロー体制が希薄だ。

発達支援担当を組織強化した港区は早急に体制の確立をして欲しいがどうか。

各項目の詳細、答弁は区議会ホームページに掲載されます。

六本木の安全について

相変わらず六本木の朝は惨状というにふさわしい。六本木という繁華街の

安全向上は地域や支所だけではなく、関係機関も巻き込む抜本的対策が必

要である。この度、六本木５丁目付近の安全向上についての陳情書も出さ

れた。区長はどう受け止めるか。

地域からの陳情書を取り上げた池田こうじの決算特別委員会での訴えを契機に
超党派議員で朝の六本木の状況を視察。
地域の方々と区議会一丸となり六本木の安全に取り組む話し合いをする。


